

Herr Metz stellte den Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vor. Da die Gesamtkosten und somit auch der städtische Anteil für diese Maßnahme deutlich ansteigen, spreche sich seine Fraktion gegen das Projekt aus. Bereits in den vorausgegangenen Beratungen zu diesem Thema sei die Brücke als überflüssig und nicht elementar für das Grüne C erachtet worden.

Herr Knülle und Frau Schmidt schlossen sich für die Fraktionen der SPD und AUFBRUCH! dem Antrag an.

Anschließend ließ der Bürgermeister über den Antrag abstimmen.